



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN NOUVELLE-CALÉDONIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Nouméa, le 18 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONFLIT À LA TRIBU DE TOUAOUROU À YATÉ

Suite aux évènements survenus à Yaté dans la nuit du samedi 17 au dimanche 18 février, Louis Le Franc, haut-commissaire de la République en Nouvelle-Calédonie, condamne avec la plus grande fermeté ces actes particulièrement graves.

Il tient à exprimer sa solidarité envers les familles des deux personnes tuées ainsi qu'aux familles des blessés.

Il appelle au calme et à la responsabilité et souhaite voir émerger rapidement une solution à ce conflit entre les clans.

Afin de préserver la sécurité, un dispositif de la gendarmerie nationale conséquent est mis en place.

En outre, un couvre-feu est décrété tous les soirs entre 18h00 et 6h00 de ce dimanche 18 février à 18h00 jusqu'au jeudi 22 février 06h00. Il est rappelé par ailleurs que la vente de boissons alcoolisées dans les débits de boissons de 3e et 5e classe, ainsi que le port et le transport d'armes, munitions et éléments de munitions de catégorie A, B, C et D sont interdits sur la commune de Yaté jusqu'au 3 mars inclus.

Le haut-commissaire de la République appelle l'ensemble des habitants de la tribu de Touaourou à remettre sans délais leurs armes à la gendarmerie.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle - Coralie WAGNER

Tel : (+687) 83 09 17

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5

98 844 Nouméa Cedex

Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr